

# Winnie Pooh

25.06.2019

Hallo liebes Tierheim-Team,

ich wollte mal ein kleines Update über Winnie geben und euch ein paar Fotos von ihm schicken. Er hat sich mittlerweile gut bei uns eingelebt und wir üben mit dem Hundezentrum im MKK fleißig an der Leinenführigkeit, was schon super klappt! Er ist ein toller und aufmerksamer Hund. Er durfte letzte Woche schon mit in seinen ersten Urlaub in Holland, was er natürlich suuper spannend fand.

Vielen Dank für alles, was ihr jeden Tag leistet!

Liebe Grüße  
Nilofar





